
№　1

（出席者）三浦、篠﨑、土方、星名、岩瀬（和）、杉本　 日　時 平成31年4月16日　18：00　ヨリ　

　　　　　　　藤倉、初山、木藤、　　古田、三川 場　所 三商会館　４階会議室

議題　1

議題　2

議題　3

議題　4

議題　5

議題　6

議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

理事　9名　　　監事　2名　の出席のもと定刻に土方副会長の開会の挨拶があり、続いて三浦会長の挨拶、

続いて議長を務め審議に入った。

評議員会にむけて

杉本事務局長より評議委員会の式次第の説明、次に平成30年度の事業報告の説明があった。事業報告

は例年通り活動記録として説明した。特記は6月2日に一商の創立100周年記念式典・祝賀会に出席した

事が挙げられた。　続いて会計報告については、この理事会の前に会計監査を受けたこと。　そして

予算と大きく違ったところの説明があった。事業収入、同窓会報、母校支援の3項目　　次に31年度事業

計画案についてはほとんど前年ど同じ。31年度予算については前期あたりから収入より支出の方が多く

なっているので、なんとか押さえていきたい。東京三商会へ事務所費として60万の出費が大きい。

次に会則の一部改定については第4章　総会（同窓生の集い）を　同窓生の集い　とし　21条、22条の

文言を変える。また23条は削除する。これは平成27年5月23日の評議員会にて改定されていたが

事務局の手違いで会則が直っていないため改めて承認をとる。

「三商同窓会報」58号について

57号は90周年記念号ということもあって予算をオーバーしたので58号は抑えるようにする。また広告収入

を頑張る。

東京校歌祭について

例年通り　10月27日に「杉並公会堂」で行う。三番目の出演なので集合時間を11時30分とする。

反省会（懇親会）会場は「駒忠」を抑えてある。

ホームページについて

篠﨑副会長より　21期の高野さんより寄せられた　23期生の市川忠義氏の生涯バレーボールに尽くした

人生の事をホームページ、会報に掲載したらどうかとの意見があり了承した。

東京三商会現況報告

杉本理事長より現況説明。　昨年応募者が少なかった要因は成績が4.3以上というところにあるのでは

以上で審議は終わり、　篠﨑副会長の閉会の挨拶があり終了した。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　終了時間　　　19時00分

今年は4.0以上とハードルを下げた。昨年以上の応募があるはずとの事。すでに募集の通知は出してある。

その他

特別なし


